

II - 7/163 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2036/J

1986-05-07

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Khol
und Kollegen

an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend diplomatische Vertretung in Mittelamerika

Österreich hat in Mittelamerika, abgesehen von verschiedenen Honorarkonsulaten und Generalkonsulaten, keine diplomatische Vertretungsbehörde. Die Botschaft in Mexico ist auch für die mittelamerikanischen Staaten zuständig.

Wie bereits in der parlamentarischen Anfrage Nr. 1624/J ausgeführt, wurde bis heute vom Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten verfügt, daß der österreichische Missionschef in Mexico, der in El Salvador mitakkreditiert ist, sein Beglaubigungsschreiben in El Salvador selbst nicht überreichen darf.

In Beantwortung der obgenannten Anfrage wird vom Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten darauf verwiesen, daß im Dezember 1985 ein Arbeitsbesuch des Vizepräsidenten von El Salvador in Wien stattgefunden habe und eine Entscheidung über die Mitbeglaubigung des österreichischen Missionschefs in Mexico in El Salvador erst nach diesem Gespräch möglich sei.

Nachdem nun bereits fast ein halbes Jahr seit diesem Termin vergangen ist und noch immer keine Änderung des österreichischen Verhaltens ersichtlich ist, stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten nachstehende

- 2 -

A n f r a g e :

- 1) Sind Sie nun nach dem Gespräch mit dem Vizepräsidenten von El Salvador bereit, den österreichischen Missionschef in Mexico anzuweisen, sein Beglaubigungsschreiben in El Salvador zu überreichen?
- 2) Wenn ja, wann?
- 3) Wenn nein, warum nicht?
- 4) Welche Ergebnisse hat Ihr Gespräch mit dem Vizepräsidenten von El Salvador in Fragen der bilateralen Beziehungen erbracht?